
       令和６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨  （１２月１１日） 

                                         ３－１   

    自 由 民 主 党        １８番        江  花  圭  司  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 観光の振興について 

 

 １ 県は、ライドシェアの推進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

 ２ ふくしまデスティネーションキャンペーンに向けた知事 

の思いを尋ねたい。 

 

二 県産日本酒の更なる魅力の発信について 

 

  県は、県産日本酒の更なる魅力の発信にどのように取り組 

んでいくのか尋ねたい。 

 

三 農林業の振興について 

 

 １ 県は、野生きのこや山菜の出荷制限解除にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、今後の有害鳥獣の出荷制限解除を見据え、ジビエ

活用をどのように支援していくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、小麦の生産振興にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

４ 県は、農業用揚水機場の維持管理費の節減にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 道路整備について 

 

１ 県は、会津縦貫北道路若松北バイパスの整備にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

知 事 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

県産品振興戦略

課 

 

 

 

 

 

林 業 振 興 課 

 

 

環境保全農業課 

 

 

水 田 畑 作 課 

 

 

農 地 管 理 課 

 

 

 

 

高 速 道 路 室 

 

 



３－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

２ 県は、国道１２１号喜多方・米沢間の機能強化にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

五 地域の景観形成について 

 

  県は、地域の景観形成にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 

 

六 教育行政について 

 

 市町村立学校における教員人事公募制度の対象地域の拡大

について、県教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

七 自転車の交通安全について 

 

１ 県は、自転車の交通安全の推進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。 

 

２ 県警察における高校生の自転車の安全利用に向けた取組

について尋ねたい。 

土 木 部 長 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

警 察 本 部 長 

 

道 路 計 画 課 

 

 

自 然 保 護 課 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

警 察 本 部 

 


